

ミライカフェ

第64回

未来茶輪

魅力いっぱいの国スリランカ
～理解して様々な価値観を認め合いたい～

日本にいる私たちは時間に追われて暮らしているように思えます。スリランカでは、人間らしいゆったりとした時間の速さ、人と人が近く温かみを感じられる距離の中で暮らしているそうです。そして、自然に恵まれフルーツも美味しいという魅力もあります。一方で、2017年に高さ90mまで積みあがったゴミの山が崩壊するという事故もあったように、ゴミ問題は人々の生活に大きな影響があり、健康被害まで起こしています。

今回は、JICA（ジャイカ）海外協力隊員としての派遣をきっかけにスリランカのゴミ問題に携わりつつ、魅力を発信している加藤愛子さんをゲストにお迎えします。

生活に密着して社会開発をするという視点からのスリランカの暮らしが方や価値観をお聞きし、どんなところが魅力になっているのか？について考えましょう！
そして、その暮らしが方とゴミ問題の背景についても話し合いましょう！！



【日時】2019年7月25日（木）
18:30~20:00

【会場】名古屋都市センター11階
まちづくり広場 喫茶コーナー内
(喫茶は終了しています)

【参加費】無料
★持ち寄り歓迎です！
みんなでシェアしましょう♪

【主催】未来茶輪マスターズ

【共催】名古屋都市センター

・多様な関心を持った人々が、コンヴィヴィアル（わくわくドキドキ）な場で出会い、多彩なテーマで、対話や交流をしながら、金山からミライに向けて新たなコトを興していくみたい。

・参加者が、未来志向で、前向きに関わりながら、創発的に進めていきたい。

そんな場になることをを目指して毎月1回オープンしています。

お誘い合わせての
ご参加
大歓迎です♪